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平成 29 年 8 月 

「水桜会だより」 2017夏号  

 

水桜会総会 報告 

4 月 16 日(日)11 時 30 分~12 時 30 分、学習院大学西 213 教室で、30 名の OBOG の出席をいただ

き、決算報告、予算案、理事役員人事案、会則変更案を原案通り承認いただいた。 

会長、副会長は、作山正宏会長、正野敬子副会長が留任、金澤剛喜氏が副会長及び理事を退任し、

草地直樹氏が副会長に就任。事務局長には、渡邉マリ氏が就任した。 

理事として新たに、石川正孝氏（S55 大）、野原華子氏(H26 大)、野田夏希氏(H28 大)の就任が承

認され、石川由美子氏が任期満了で退任された。 

総会終了後、「懇親の集い」を引き続き行い、昔話に盛り上がりました。 

尚、総会議事録は、学習院桜友会 HP⇒運動部⇒水桜会に掲載されております。 

 

9 月 3 日(日) 恒例の五部対抗水泳大会を開催 

11：30～15：00 大学プールで、男子部･女子部･大学の水泳部や、OBOG のご家族も参加して行

われます。フリータイムも設け、お子様たちも充分楽しめる企画もあります。 

プールサイドでは、軽食も用意し、レースや親睦水球を見ながら、歓談が楽しめます。 

今回「水桜会ポロシャツ」の販売もいたします。同封の案内状をご覧いただき、万障お繰り合わ

せの上ご参加下さい。 

 

大学水球部門 

まずは、ＯＢの皆様にはご寄付を戴き誠に有難うございます。御礼申し上げます。 

 昨年１１月に監督に就任し練習を見て感じたことは、泳力、足の使い方、脚力、パスの動作など

水球の基礎、基本動作が全くできていないことでした。そこで、学生達と話し合いリーグ戦 4 位と

いう目標を掲げました。また、その為には強化の時間が短すぎるため、前例に無い 3 月と 5 月 2 回

の合宿を実施致しました。3 月には、泳力と脚力等基礎を中心の合宿、５月に戦術面を中心にした合

宿を行いました。合宿中、毎日監督・コーチからの小言の嵐で、サークル体質になっていた部員の

意識も多少変わってきました。短い準備期間でしたが総合力は多少上がったと思います。 

関東学生水球リーグ戦は、5 月 20 日～6 月 18 日の日程で開催されました。二部は A・B の 2 グ

ループに分かれ、上位 2 校が上位リーグ、下位 2 校が下位トーナメントで順位を決定する形式です。

A グループは成蹊、東大、防衛大、東工大、上智、B グループは国際武道、一橋、成城、学習院と

いう組み合わせです。 

学習院は対国際武道３‐１８、対一橋７－５、対成城８－１０と１勝２敗でした。国際武道が全

勝、３校が１勝２敗で並び、得失点最下位となりました。下位トーナメントでは対上智１４－7、対

東工大 7－１０、対成城１０－７で、2 部の 7 位という結果に終わりました。Ｂグループで成城に負

けなければ、二部４位を確定できただけに大変残念でした。しかし、成城戦で悔し泣きをする部員

が何人かいたことは、負けることに慣れ切った体質を変えるきっかけになりました。下位トーナメ

ントで成城にリベンジできたのも、悔しさをバネに変えられた結果です。 

リーグ戦後 3年生以下の新チームになりましたが、学生達が来年二部の 3位を目標に掲げました。

二部 1 位の成蹊は水球の有名校から選手を集めており、2 位の国際武道は武道・体育・スポーツの
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専門大学、3 位の東大は、この２０年間で何度か一部になったチームです。厳しい目標ですが、夏場

の練習、合宿を通じて基礎的な力を向上させ、来年 3 月からの練習、合宿では水球の技術、戦術を

中心に強化して目標達成したいと思います。 

引き続き、応援のほどよろしくお願いします。なお、夏の合宿は 8 月 16 日～22 日まで目白で行

います。お越しいただければ幸いです。お待ちしております。 

        水球部門監督 辻井敏博 

 

大学競泳部門   

暑い季節ですね。競泳部門も熱い！ですよ。 

8 月の関東インカレの目標達成に全員一丸となって泳いでいます。大学プールはもちろん、学習院

女子部、武蔵大学、埼玉大学、ルネサンス早稲田、ビッグボックスさんなどのプールもお借りして

います。関係各所のみなさま、ご協力頂き誠にありがとうございます。 

1 年生女子の活躍に目を見張るものがあります。マネージャー及びプレイヤーの全員です。チーム

の裏方的存在のマネージャーですが、一人一人が率先して自分のやるべきことをしっかりと消化し

ます。先輩マネージャーの指導の賜物ですね。プレイヤーは練習に対する気持ちが前向きで積極的

です。お互いがいい環境でシェアし合えていることでしょう。もちろん上級生も黙ってはいません。

水中練習での凌ぎ合いや声の出し合いなどわれこそはと言わんばかりに競り合っています。 

関東インカレにおいては個人種目も多くの見所はありますが、女子リレーは男子顔負けのチーム

ワークで上位進出を狙っています。 

OBOG のみなさま、日頃からのご支援ご協力を感謝致します。関東インカレが最後のレースにな

る 4 年生もいます。多くの方に横浜国際プールに足を運んでいただきご声援を頂きたく思います。

待ってるぜよ。 

競泳部門（女子）コーチ 清水 学 

 

男子部 

高等科水泳部は、鈴木啓斗主将をはじめとする 19 名の部員が一致団結して練習に励んでおります。

本年度６月３日（土）、学習院女子にて行われました筑波大学附属高等学校との定期戦は、これまで

影山誠前主将を中心として部をリードしてきた上級生のみならず、下級生の活躍も非常に際立った

対抗戦となりました。チームは 136 対 63 で学習院が圧勝し、中でも男子 200 メートル背泳ぎでは、

1 年の佐藤世成が２分 17 秒 49 の大会新記録を樹立しました。これは 3 月 24 日から 28 日に行わ

れた春の校内合宿の成果を選手達が存分に発揮した成果かと思います。さらには OB の方々や父母

保証人の皆様のお力添えあってのことだと心得、感謝申し上げます。その後７月の東京都高等学校

水泳選手権をもって大変充実した表情で３年生が引退いたしました。 

その３年生に大いに刺激を受けた現役部員たちもより一層奮起し、ハイレベルな大会に積極的に

挑戦するなど、記録にこだわる姿勢が多く見られます。 

OB の皆様には、来年度の附属戦におきましても必ずや見応えのある熱い試合をお見せすることを 

部員一同お約束いたします。水桜会の皆様には、今後とも変わらぬご支援のほど何卒よろしくお願

い申し上げます。 

男子部コーチ 竹広 幸司郎 

 

裏面に続く 
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女子部 

 平成 29年度の試合期も、6月 3日(土)の高等科附属戦から始まりました。 

僅差の展開で緊迫したﾚｰｽが続き、精神面のタフさを求められる場面が多くありました。 結果は、

ﾘﾚｰ杯二つは手にしましたが 93対 106で惜敗。 この経験を今後の試合に活かしたいと思います。な

お女子 400m ﾒﾄﾞﾚｰﾘﾚｰの第一泳者おいて高二、関口舞花が 1分 5秒 28の大会記録を樹立しました。 

高等科は 6 月 10、11 日の春季大会、24、25 日の都高校に出場。今ｼｰｽﾞﾝも各人が高い目標を掲げ挑

みました。随所に良い泳ぎがあり Best更新者も多く見られました。これらの試合経験をﾍﾞｰｽに夏合

宿を充実させ十六高校対抗へ臨みます。 高等科は附属戦後に新三役へ部を引き継ぎ、部長 竹広 

愛、副部長 豊田理彩、ﾏﾈｰｼﾞｬｰ 工藤桃華、の新体制で始動しております。 

 中等科は 6 月 17、18 日の総体に、 新中一 11 名を迎え総勢 33 名で臨みました。近年下級生が躍

動し、ﾘﾚｰﾒﾝﾊﾞｰも一、二年生が主体となる傾向が強く 、良い競争意識が芽生えています。私共と行

うﾚｰｽ後の振り返りも、皆積極的で向上心に富み、部全体のﾚﾍﾞﾙｱｯﾌﾟが期待できます。中等科生の活

躍にもご期待ください。 

 平成 29年度より山本智志先生が高体連水泳専門部の委員長という要職を担われ、また部は、秋に

は新ﾌﾟｰﾙでの練習開始も予定され、女子中、高等科水泳部は新たなｽﾃｯﾌﾟを踏み出しております。今

後ともご支援の程、何卒よろしくお願い申し上げます。 

女子部コーチ 時谷一滋 

 

女子中等科・高等科 総合体育館について 

女子部水泳部 OG 有志一同で「総合体育館」へ 30 万円の寄付を致しました。銘板には、「水泳部

OG 会有志一同」と刻まれます。ご協力誠にありがとうございました。この秋に竣工式を迎えます。

「プールさよならイベント」については、別途掲載記事をご参照ください。水桜会の皆様、是非い

らして思い出のプールで水しぶきをあげてください。 

女子部水泳部には、充実した環境で練習に励み成果を上げてもらいたいと思います。 

                水桜会女子部部会長 渡邉マリ 

 

訃報 山本太加志さん（昭和 62 年(1987 年)大学卒業）を偲んで 

  幼稚園から大学院まで一貫性教育の良さを最も強く感じる事が出来る輔仁会の体育会は沼津を含め 

た水泳部ではないかと最近思っていた矢先、中高大学水泳部（水球）４期後輩の山本君の訃報は特 

に悲しい出来事でした。 

水球の練習メニューで口論となり水泳部を辞めると言い出した山本君を、強制的に辞めさせない 

かわりに自分自身がコーチを辞任したのが今から 33年前の話。個性的で意志が強く先輩からも愛さ 

れるキャラクターだった山本君の葬儀に多くの水泳部の仲間が参列したことであの時水泳部を辞め 

させなくて本当によかったと思えたことだけが救いになった涙の葬儀参列でした。合掌 

昭和 59年大卒 草地直樹 

 

水桜会情報は、桜友会 HP にも掲載されております。 

桜友会事務局のご配慮で、「水桜会だより」「大学現役レポート」と「総会議事録」が掲載されて

おります。桜友会 HP⇒(左下の）⇒運動部⇒水桜会で、開けます。  
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“水桜会ポロシャツ ”を作りました！ 

試合の応援等に大変便利なアイテムです。 

洒落た紺地で、着心地も良好、デザインは好感度抜群です。 

 価格 ： ￥3,000- 

 サイズ： SS，S，M，L 

9月 3日（日）「五部対抗水泳大会」で販売をいたします。 

また、当日いらっしゃれない方は下記までご連絡ください。 

宜しくお願いいたします。 

渡邉マリ（S48高）  e-mail： mrwtnb0109@md.point.ne.jp 

                  Fax ： 03-3704-0862 

 

 

以  上         
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